

**PENGARUH PENGETAHUAN INVESTASI DAN EKSPEKTASI
RETURN TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI DI PASAR
MODAL SYARIAH PADA PESERTA SEKOLAH PASAR MODAL
SYARIAH (SPMS) FOSSEI NASIONAL DI TAHUN 2023**

SKRIPSI

Skripsi Ditujukan Kepada :

Fakultas Syariah Universitas KH. Abdul Chalim Untuk Memenuhi Salah Satu
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu Ekonomi Syariah



PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

ABSTRAK

Sahida, Ulya, 2024. *Pengaruh Pengetahuan Investasi Dan Ekspektasi Return Terhadap Keputusan Investasi Di Pasar Modal Syariah Pada Peserta Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) FoSSEI Nasional Di Tahun 2023.*
Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Syariah, Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto. Dosen Pembimbing: Nur Dinah Fauziah, M.E.

Kata Kunci: Pengetahuan Investasi, Ekspektasi Return, Keputusan Investasi

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengetahuan investasi dan ekspektasi *return* terhadap keputusan investasi di pasar modal syariah pada peserta Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) FoSSEI Nasional di tahun 2023. Salah satu yang menjadi pertimbangan investor melakukan investasi adalah risiko dan *return*. Semakin tinggi risiko yang diambil investor maka semakin tinggi pula keuntungan yang akan diperoleh, hal ini dikarenakan adanya hubungan berbanding lurus antara risiko dan *return*. Selain itu, untuk menghindari risiko tersebut maka investor perlu pengetahuan tentang investasi sebelum melakukan keputusan investasi agar dapat memaksimalkan keuntungan dan meminimalisir risiko yang didapatkan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi linear berganda yang menggunakan skala likert. Peneliti menyebarkan kuesioner berisi pernyataan yang kemudian ditanggapi oleh responden. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 152 responden yang diambil dari populasi sebanyak 246 orang.

Berdasarkan data yang diperoleh peneliti bahwa variabel pengetahuan investasi (X1) berpengaruh terhadap keputusan investasi, berdasarkan uji T diketahui variabel X1 memperoleh t hitung $3,261 > t$ tabel 1,976 dan taraf signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Sedangkan ekspektasi *return* (X2) juga memiliki pengaruh terhadap keputusan investasi, berdasarkan uji T diketahui variabel X2 memperoleh t hitung $4,425 > 1,976$ dan taraf signifikansi $0,000 < 0,05$. Berdasarkan hasil uji F diperoleh nilai F hitung $28,669 > F$ tabel 3,06 maka hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa pengetahuan investasi (X1) dan ekspektasi *return* (X2) secara simultan berpengaruh terhadap keputusan investasi (Y) di pasar modal syariah. Hasil uji koefisien determinasi (R^2) diperoleh bahwa variabel bebas yaitu pengetahuan investasi (X1) dan ekspektasi *return* (X2) berpengaruh sebesar 27,8% terhadap variabel terikat yaitu keputusan investasi.

ABSTRACT

Sahida, Ulya, 2024. The Effect of Investment Knowledge and Return Expectations on Investment Decisions in Sharia Capital Markets on National Fossei National Capital Market School Participants (SPMS) National Fossei in 2023. Thesis of Sharia Economic Study Program Faculty of Sharia, KH. Abdul Chalim Mojokerto. Supervisor: Nur Dinah Fauziah, M.E.

Keywords: Investment knowledge, return expectations, investment decisions

This study aims to determine the effect of investment knowledge and return for investment decisions on the Islamic capital market in the National Sharia Capital Market School (SPMS) participants in 2023. One of the considerations of investors in investing is risk and return. The higher the risk taken by investors, the higher the benefits to be obtained, this is because the relationship is directly proportional to risk and return. In addition, to avoid these risks, investors need knowledge about investment before making investment decisions in order to maximize profits and minimize the risks gained.

This study uses quantitative methods using statistical analysis and data used in the form of numbers using Likert scale. The researcher distributed a questionnaire containing a statement which was then responded by the respondent. The number of samples used in this study amounted to 152 respondents taken from the population of 246 people.

Based on data obtained by the researcher that the Investment Knowledge Variable (X1) affects the investment decision, based on the T test it is known that the variable X1 obtains $t \text{ count } 5,796 > t \text{ table } 1,976$ and the significance level of $0,000 < 0,05$. While Return Expectation (X2) also has an influence on investment decisions, based on the T test it is known that the X2 variable obtains T arithmetic $6,625 > 1,976$ and a significance level of $0,000 < 0,05$. Based on the results of the F test obtained the value of $F \text{ count } 28,669 > F \text{ Table } 3,06$, the results can be concluded that investment knowledge (X1) and return expectations (X2) simultaneously affect investment decisions (Y) in the Islamic capital market. The results of the determination coefficient (R²) test were obtained that the independent variables, namely investment knowledge (X1) and return expectations (X2), had an effect of 27.8% on the bound variable, namely investment decisions.

تجريدي

ساهدة، عليا، 2024. تأثير المعرفة الاستثمارية وتوقعات العائد على قرارات الاستثمار في سوق رأس المال الشرعي لدى المشاركين في مدرسة سوق رأس المال الشرعي الوطنية في عام 2023. أطروحة برنامج دراسة الاقتصاد الشرعي، كلية الشريعة، جامعة KH. عبد الحليم موجوكيرتو. المشرف: نور دينا فوزية، م.

الكلمات المفتاحية: المعرفة الاستثمارية ، توقعات العائد ، قرارات الاستثمار

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير المعرفة الاستثمارية وتوقعات العائد على قرارات الاستثمار في سوق رأس المال الإسلامي لدى المشاركين في مدرسة سوق رأس المال الشرعي الوطنية في عام 2023. أحد الاعتبارات التي يجب على المستثمرين القيام بالاستثمارات هو المخاطرة والعائد. كلما زادت المخاطر التي يتعرض لها المستثمر ، كلما زاد الربح ، ويرجع ذلك إلى العلاقة المباشرة بين المخاطرة والعائد. بالإضافة إلى ذلك ، لتجنب هذه المخاطر ، يحتاج المستثمرون إلى معرفة الاستثمار قبل اتخاذ قرارات الاستثمار من أجل تعظيم الأرباح وتقليل المخاطر التي يتم الحصول عليها. تستخدم هذه الدراسة طريقة كمية باستخدام تحليل الانحدار الخطي المتعدد باستخدام مقياس ليكرت. ووزع الباحث استبيانا يحتوي على بيانات أجاب عليها المبحوثون. بلغ عدد العينات المستخدمة في هذه الدراسة 152 مستجيبا مأخوذة من مجتمع يبلغ 246 شخصا.

بناء على البيانات التي حصل عليها الباحث أن متغير المعرفة الاستثمارية (X1) له تأثير على قرارات الاستثمار ، بناء على اختبار T ، من المعروف أن المتغير X1 حصل على حساب $t > 3.261$ الجدول 1.976 ومستوى دلالة 0.000 > 0.05 . وفي الوقت نفسه ، فإن توقع العائد (X2) له أيضا تأثير على قرارات الاستثمار ، بناء على اختبار T ، من المعروف أن متغير X2 حصل على حساب $t > 4.425$ 1.976 ومستوى أهمية $0.000 > 0.05$. بناء على نتائج اختبار F ، يتم حساب قيمة F عند $F < 28.669$ الجدول 3.06 ، ثم يمكن استنتاج النتائج أن المعرفة الاستثمارية (X1) وتوقعات العائد (X2) تؤثر في وقت واحد على قرارات الاستثمار (Y) في سوق رأس المال الإسلامي. أظهرت نتائج اختبار معامل التحديد (R2) أن المتغيرات المستقلة وهي المعرفة الاستثمارية (X1) وتوقعات العائد (X2) كان لها تأثير بنسبة 27.8٪ على المتغير المرتبط ، وهو قرارات الاستثمار.